

北海道コンサドーレ札幌と連携した人権啓発活動を実施しました！

令和5年9月2日（土）、札幌ドームで行われた北海道コンサドーレ札幌のホームゲームにおいて、「みんなで人権を考えよう、作ろう『人権の樹』」をテーマに、こどものいじめや性的マイノリティなどの人権問題に目を向けてもらうよう、さっぽろレインボープライドのみなさんと協力し啓発活動を行いました。

人権啓発ブースでは、多くの方が人権についてのメッセージを書いたふせんを貼って大きな「人権の樹」を作りあげ、人権について考えるきっかけとしていただきました。

また、人権啓発ブースでは、コンサドーレファミリーの人権メッセージ動画の放映や、ドーレくん、人KENまもる君・人KENあゆみちゃんが登場し、「フェアプレーの心で『いじめ』や『差別』をなくそう！」と呼びかけました。



←多くのサポーターの方に、人権についてのメッセージを書いていただきました。



←人権イメージキャラクター「人KENまもる君」も登場し、「フェアプレーの心で『いじめ』や『差別』をなくそう！」と呼びかけました。



←サポーターの書いた人権のメッセージのふせんで「人権の樹」を作成しました。

ドーレくんも応援に駆けつけてくれました。